

Luzern

Kanton will IT-Synergien nutzen

[25.7.2011] Einen Ausbau der Zusammenarbeit im IT-Bereich streben der Schweizer Kanton Luzern und die Luzerner Gemeinden an. Um eine Angleichung der Strategien und eine koordinierte Umsetzung zu erzielen, soll eine gemeinsame Organisation eingerichtet werden.

Der Schweizer Kanton Luzern und die Luzerner Gemeinden wollen den Herausforderungen im IT-Bereich gemeinsam begegnen. Laut einer Pressemitteilung des Kantons besteht das Ziel darin, die verschiedenen Verwaltungsdienstleistungen auch auf elektronischem Weg bürgernah, effizient und kostengünstig anzubieten. Gleichzeitig soll die bereits bestehende Zusammenarbeit zwischen den Verwaltungen mit einer gemeinsamen, aufeinander abgestimmten IT-Strategie weiter ausgebaut werden. Vorgesehen ist, einerseits die Zielsetzungen und die verschiedenen strategischen Handlungsfelder anzugleichen und andererseits deren Umsetzung zu koordinieren. Zu diesem Zweck soll eine gemeinsame Organisation gebildet werden, welche die Realisierung der IT-Strategien, den Ausbau und Betrieb der IT-Infrastruktur sowie die gemeinsamen Projekte koordiniert. Die Initialisierung des Projekts ist für Mitte August 2011 vorgesehen. Im ersten Quartal 2012 soll die Entscheidung über die gemeinsame Organisation feststehen. (rt)

<http://www.lu.ch>

Stichwörter: Luzern, Schweiz, International

Quelle: www.kommune21.de